

会場の皆さん、本日は大変おつかれさまです。今日ですね、本日はこのはちくんオープンの会場をお借りして、皆様にご紹介したいかたがいます。

先ほど、デフリンピックの紹介がございましたが、なんと、デフバスケの日本代表選手であります石川さん、石川友正（いしかわ ともまさ）さんが本日この会場においてお待ちしております。みなさん拍手でお迎えください。

石川さん、ありがとうございます。

デフリンピックですけれども、先ほどご紹介にありましたように、来年11月15日から26日までにかけて、耳のきこえない、きこえにくいアスリートたちの世界大会になります。

大館市はデフリンピック応援します。そして先ほどご紹介した「はちくん」、なんと北東北で唯一公式（デフリンピック応援隊）に登録されました。

今ご紹介した、石川友正選手ですけれども、日本代表選手として、そのチームリーダー（元デフバスケットボール日本代表選手）としてがんばっております。

これからデフリンピック、選手の選考会などを経てますます練習の方、熱が入っておりますので、どうぞ皆さん、応援のほうよろしく願いいたします。

皆さん、拍手で石川さんを応援してあげてください。ありがとうございます。

今日は会場の皆さんが、笑顔で本当にうれしいです。

障がいがある人もない人も誰もが住みやすい街になるように、きのう「ボッチャのまち」宣言をしましたが、やさしいまちづくりを目指して、大館市の皆さんと一緒にがんばっていきたいと思いますので、どうぞ応援のほどよろしく願いいたします。ありがとうございます。

皆さん、もう一度拍手をお願いいたします。ありがとうございます。

では引き続きスクリーンの方に、映像が少しみづらいんですけれども、映像が流れておりますので、こちらの方を観ながらゆっくりとお過ごしくください。どうもありがとうございました。